



Haustausch Waldkirchen-Australien: Thomas Blöchl (r.) am Tag seiner Abreise nach Australien übergibt er symbolisch die Wohnungsschlüssel an die Australier Brad Overgaww (l.) und Farina Hradetzky. – Foto: Grebler

Einfach mal abhauen, raus aus dem Alltagstrott, am besten gleich ein Jahr ins Ausland gehen. Meist scheitert so etwas an ganz banalen Dingen, zum Beispiel kann man nicht einfach sein Haus mitnehmen. Eine elegante Lösung ist der "Haustausch". Thomas Blöchl aus Waldkirchen hat den Schritt gewagt und seine Wohnung an ein Paar aus Australien übergeben. Im Gegenzug lebt er nun im Haus von Brad und Farina. Das steht in Barwon Heads, in der Nähe von Geelong. Geelong ist die zweitgrößte Stadt nach Melbourne im Bundesstaat Victoria.

Organisiert wurde der Tausch über die Internetseite [homelink.org](http://homelink.org). Als die beiden Aussis ihr Profil im Internet gerade online stellten, meldete sich auch schon Thomas Blöchl als erster bei ihnen – und bekam den Zuschlag. Ganz besonders freuen sich die Gäste aus Down under indes schon auf weiße Weihnachten in Deutschland, Silvester werden sie in Berlin feiern. Für Brad ist es das erste Mal, dass er Schnee sieht. Währenddessen wird Thomas in der australischen Sonne schwitzen. Im Dezember wird es dort bis zu 40 Grad Celsius heiß.